

PRESSEINFORMATION



vom

27. April 2009

Feierliche Freigabe der Bahnhofstraße

Bürger sind zum Banddurchschnitt herzlich eingeladen

Am **Donnerstag**, den **30. April 2009**, wird um **11.00 Uhr** die Bahnhofstraße feierlich in Betrieb genommen, die auf den Namen des früheren Ministerpräsidenten von Anhalt, Heinrich Deist, getauft wird. Mit der Verkehrsfreigabe wird der Ringschluss im Tangentensystem vollzogen, durch den die B 184 künftig um die Innenstadt herumgeführt werden kann. Insofern handelt es sich um einen Meilenstein bei der Umsetzung des Verkehrsentwicklungsplans.

Treffpunkt für die Eröffnungsfeier, zu der auch die Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind, ist der neu entstandene P & R-Platz am Westausgang des Hauptbahnhofs. Der Beigeordnete für Wirtschaft und Stadtentwicklung, Joachim Hantusch, wird die Gäste begrüßen. Nach diversen Grußworten mit musikalischer Umrahmung wird gegen 11.30 Uhr offiziell das Band durchgeschnitten, danach ist die Straße für den Fahrzeugverkehr frei. Ein Autocorso im Anschluss wird dies veranschaulichen.